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Certaines personnes ont déjà 
accolé à notre maire l’étiquette de 
« vert » et de focaliser énormément 
sur l’environnement. Eh bien, les 
vingt premières minutes de la séance 
lui donneront sûrement raison. 
Diagramme et tableau à l’appui, 
nous constatons que tout ce que 
nous émettons dans l’atmosphère y 
demeure longtemps. Tout ce qui 
monte redescend, mais pas si vite que 
ça. Le lecteur est invité à prendre 
connaissance de cet échange au tout 
début de l’enregistrement sur le 
Facebook de la séance du Conseil de 
ville de Prévost du 15 août 2022. 

Notre Ville est déjà touchée par 
l’augmentation des taux d’intérêt, un 
emprunt pour des obligations au 
montant de 5 444 000 $ au taux de 
4,2 % nous vaut une hausse de 
30 000 $ de plus que l’an passé.  

Le règlement 601-83 fut adopté 
pour favoriser la création d’une cli-

nique médicale digne de notre ville, 
vous ne le voyez pas, mais notre 
Conseil patine fort dans les coins 
pour son établissement. 

Cinq personnes qui sont au service 
de l’Hôtel de Ville feront partie du 
Comité d’accès à l’information qui 
gère les demandes d’accès à l’infor-
mation, notre maire n’en fera pas 
partie par souci d’impartialité. 

Notre Ville a fait l’achat d’un 
camion très bien équipé et dédié à la 
lutte contre les incendies, et ce, au 
coût de 305 000 $. Il remplacera 
deux unités, respectivement de 2005 
et de 1999. La firme Aerofeu fut la 
seule soumissionnaire. Parlant du 
Service des incendies, il faut aussi 
dégager nos bornes-fontaines ainsi 
que nos bornes sèches durant l’hiver. 
Les Entreprises J.Barbe s’en charge-
ront au prix de 133 119 $ pour une 
période de deux ans. 

Neuf entrepreneurs ont été invités 
à soumissionner pour l’aménage-
ment du stationnement de la gare, 
un seul répondit à l’appel, Embellis-
sement Monaco qui réalisera les tra-
vaux pour la somme de 48 362 $. 

La Ville a présenté sept demandes 
au ministère des Transports du 
Québec 
1.Correction de musoir (bande de 

béton de contrôle) autorisant le 
virage en U aux interceptions 
Curé Labelle et chemin du Lac-
Écho et rue de la Station. 

2.Mise en place d’une lanterne de 
phase de piéton du côté Est de 
l’intersection en direction Nord-

Sud, intersection du boulevard du 
Curé-Labelle et du chemin du 
Lac-Écho. 

3.Réduction de la vitesse sur le bou-
levard du Curé-Labelle, secteur de 
l’école Val-des-Monts - Étude de 
circulation et demande d’accès à 
l’information   

4.Demande d’autorisation de virage 
en « U » à l’intersection du boule-
vard du Curé-Labelle et de la rue 
des Frangins. 

5.Demande d’aménagement d’un 
corridor cyclable digne de ce nom 
sur le boulevard du Curé-Labelle, 
qui concorde avec le plan de 
mobilité durable de notre Ville. 

6.Une demande d’étude de circula-
tion sur boulevard du Curé-
Labelle concernant le secteur 
commercial du Canac et une 
demande d’accès à l’information. 

7.Création d’un lien routier Est-
Ouest (Projet LEOS) entre la 333 
et la 117 et demande d’accès à 
l’information 
Si on se fie à la Commission de 

délimitation des circonscriptions 
électorales fédérales, notre ville serait 
scindée en deux, une partie serait 
située dans le comté Rivière-du-
Nord et l’autre dans la nouvelle cir-
conscription de Pays-d’en-Haut. 
Notre Ville s’y oppose fortement et 
sera présente le 27 septembre à 
l’Hôtel Super 8 pour y présenter ses 
arguments. 

Léon Archambault, rue des 
Mésanges, s’informe sur l’avance-
ment du futur écocentre. Le maire 
nous dit que le projet était passé de 

600 000 $ à approximativement 
2 M$ et que le tout est sur la glace, 
remettant à plus tard le déménage-
ment dudit centre. 

Pierre McCain demanda sur inter-
net si la création d’un parc à chien 
était possible, le maire répondit que 
ce projet était à l’étude. 

Relativement à la consommation 
d’eau potable du réseau public, le 
maire présenta deux graphiques sou-
lignant une augmentation notable de 
la consommation durant la période 
de la pandémie, soit 2020 et 2021. Si 
d’ici 2026 la situation ne s’est pas 
améliorée par une consommation à 
la baisse, le gouvernement du 
Québec pourrait nous obliger à ins-
taller des compteurs d’eau à chaque 
résidence. 

Le conseiller Leckman salue l’ini-
tiative de l’Association des riverains 
du lac Saint-François à prendre en 
main l’avenir de leur beau lac. Le 
conseiller Daigneault se réjouit de la 
visite de deux mille personnes au fes-
tival de la BD ainsi que la présenta-
tion du feu d’artifice qui n’a pas eu 
lieu cet hiver. Les feux liés à l’événe-
ment Attache ta tuque en février der-
nier avaient été annulés à cause du 
mauvais temps, ils ont été présentés 
lors de l’ouverture du Festival de la 
BD ce vendredi 12 août. 

Gilles Raymond, rue Guénette, 
demanda de prévoir pour la pro-
chaine Fête nationale 2023, un feu 
de joie digne de ce nom, ce qui ne fut 
pas fait en 2022 pour des raisons de 
sécurité liées à l’emplacement. 
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Prenez avis que Margue-
rite Legault, en son vi-
vant au 224-82, de la 
Station, Prévost, Qc. J0R 
1T0, est décédée à 
Saint-Jérôme le 2 mai 
2022. Un inventaire des 
biens a été fait par le li-
quidateur Sylvain Massé 
le 23 juin 2022, confor-
mément à la loi. Cet in-
ventaire peut être 
consulté en communi-
quant avec Sylvain 
Massé, au 88, rue du 
Repos, Sainte-Margue-
rite-du-Lac-Masson, Qc 
J0T 1L0.


